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Fútbol sala y balonmano, unidos
en el Club D. Atlético Almadén

Victoria Díaz

El Club Deportivo Atlético Al-
madén Fútbol Sala Balonmano na-
ció hace cinco años como club de
fútbol sala y, desde hace un año,
acoge también a un equipo juvenil
de balonmano.

Antonio Fernández, gran
amante del deporte, preside el
club desde sus comienzos y nos
cuenta que la iniciativa de crear un
club de fútbol sala partió de “dos
amigos que nos gustaba y nos
gusta el deporte”, con el objetivo
de promover una diversidad de-
portiva en un panorama en el que
el deporte predominante era el
fútbol.

El Club Deportivo Atlético Al-
madén nació, en cierto modo, co-
mo heredero de un equipo de fút-
bol sala que Antonio Fernández
creó durante su etapa como con-
cejal del área deportiva en el
Ayuntamiento de Almadén. Este
equipo se proclamó campeón de
España y quedó en cuarta posición
en el campeonato mundial; y al-
gunos de sus componentes, en-
tonces infantiles, pasaron a formar
parte del club ya en categorías su-
periores.

Antonio explica que cuando
dejó de ser concejal se distanció
un poco del tema, pero permane-
cía en él el deseo de tener en Al-
madén un equipo de fútbol sala,
“yo estaba obcecado en hacer un
equipo de fútbol sala federado”,
señala.

Así, el club comenzó estan-
do dedicado únicamente al fútbol
sala y esta temporada han acogi-
do además al equipo de balonma-
no. “El equipo de balonmano se ha
fundado este año para que haya
más diversidad de deporte”, apun-
ta Antonio, que añade que aco-
gieron a este equipo en el seno del
club para evitarles trámites buro-
cráticos.

El equipo de fútbol sala com-
pite actualmente en Primera Na-
cional B y está formado por juga-
dores de entre 18 y 35 años pro-
decentes de Almadén y Chillón. 

El de balonmano es un equi-
po juvenil, lo componen mucha-
chos de toda la comarca de entre
15 y 18 años y está compitiendo
en la Liga Territorial. 

Para captar jugadores el club
realiza una convocatoria al princi-
pio de la temporada, a pesar de
que en ocasiones se hace necesa-
rio realizar fichajes fuera de estas
fechas, porque algunos chavales
abandonan el equipo por sus es-
tudios o trabajos, que no les per-
mitan continuar.

En cuanto a los logros de-
portivos de estos equipos, el pre-
sidente destaca que para él, el

mayor logro es “tener a un grupo
de chavales que está haciendo de-
porte. El que está haciendo de-
porte no está haciendo otra cosa y
el deporte es sano, el deporte es
salud”. 

En otro sentido, nos cuenta
que el equipo de fútbol sala estu-
vo a las puertas de ascender a la
Primera División A, aunque con-
fiesa que “tampoco nos interesa
mucho por el tema económico”. 

En cuanto al equipo de ba-
lonmano, Antonio destaca que es
un equipo joven que todavía está
empezando, ya que éste es su pri-
mer año de competición.

Respecto a la presente tem-
porada, Fernández reconoce que

está siendo “floja” y alude a un
problema importante con el que se
han encontrado, que es la ausen-
cia de entrenadores titulados en
Almadén. “Estoy indagando, en los
cinco años que llevo, tanto a la Fe-
deración como al Comité de En-
trenadores de Cuenca, para que
venga alguien que haga un curso
aquí”, dice Antonio, porque “en un
equipo tiene que haber un diri-
gente y yo he buscado por las pro-
vincias de alrededor y nadie quie-
re venir a Almadén”.

En este sentido, el presiden-
te destaca la extraordinaria labor
y dedicación tanto del entrenador
de fútbol sala, Pablo Narro, como
del entrenador de balonmano,

Juan Luís Rodríguez, ambos veci-
nos de Almadén.

Una de las mayores dificul-
tades que tiene que afrontar este
club deportivo está relacionada
con la financiación. El equipo de
futbol sala está patrocinado por
la empresa Aglomancha y el de
balonmano por Aglomancha y Par-
que Minero. Además, cuentan con
ayudas del Ayuntamiento de Al-
madén y de los empresarios de la
zona; pero aún así tienen dificul-
tades económicas para afrontar su
futuro deportivo. 

El presidente afirma que de
momento no tienen más categorí-
as porque implicaría un mayor
gasto. El club hace frente anual-

mente a un gasto de casi 15.000
euros en transporte para el des-
plazamiento de los equipos, al que
se añaden otros como las equipa-
ciones, las comidas cuando juegan
fuera de Almadén, etc. 

Respecto al futuro, Antonio
mira al más inmediato, deseando
que “de momento cuajen estas
dos cosas”; y adelanta que de ca-
ra a la próxima temporada les gus-
taría contar con un grupo senior y
otro juvenil en cada equipo. 

Personalmente, vive con
agrado la experiencia de presidir el
club, aunque reconoce que en
ocasiones es un trabajo sacrifica-
do en el que “te llevas muchos
chascos”.

Aunque cuenta con la importante colaboración de empresas y Ayuntamiento el capítulo económico es el más delicado
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